





EFH Säntisstrasse Abtwil

2014 Ausführung

Die Bauerschaft wünschte sich einen zusätzlichen Geschoss und räumlichen Verbesserungen für Kinderzimmer und Garage.

Da der Kern des Einfamilienhauses in gutem Bauzustand war, entschieden wir uns diesen möglichst zu belassen, ihn jedoch mit zwei zusätzlichen Gebäudeschichten zu ergänzen. Die südseitige Ergänzung erstreckt sich vom Untergeschoss bis und mit Erdgeschoss. Mit diesem neuen Schnitt erreichten wir eine Vergrößerung der Garage, sowie der sehr kleinen Kinderzimmer. Der zweite Eingriff betraf die Aufstockung des Gebäudes um einen Stockwerk als Erweiterung der Wohnfläche. Das Gebäude hat dadurch ein komplett neues Erscheinungsbild erhalten.

